

好奇心の授業

大学や専門学校の授業ってどんなだろう?
実はおもしろいものや身近な話題につながるものがいっぱい。
将来学びたい内容がみつかるかも?

<http://shingakunet.com/kokishin/>

リクナビ進学 好奇心の授業

検索



もっとも原始的な
映像を作つてみよう

高価なカメラがないと映像は作
ないのでしょうか?

答えはNOです。身近なもので映像
を作る方法を紹介しましょう。まず、
窓と壁が向かい合っている部屋に、アル
ミホイルなど光を通さない材料を用意
します。次に、窓をアルミホイルでふさ
ぎ、外の光がまぐらへならないようにし
ます。そして、アルミホイルに小さな穴
を1つ開けます。すると、反対側の壁
に天地逆さまになつた外の風景が映る
んです! ひとつ高価な機械は使つ
ていませんが、これも立派な映像です。

高価なカメラも、テレビ局の力
はないのでしようか?

映像の技術が発展し続いている現
代ですが、技術を利用してさまざまな
映像作品ができます。

映像の技術は、例えば動画の編集機能を上手に
利用して作品を作つてみましょう。都会の雑踏を主人公が後ろ歩きで
進む場面を撮影します。これを逆再生する
と、主人公以外のすべてのものが逆さに動き始めるという不思議
な映像作品ができます。

費用ゼロ円で、
カメラができるつてホント!?

また、大正大学の石原康臣先生は
こんな実験的な空間作品を制作した
そうです。モニタだけがぼつんと置
いてあるギャラリー。入ってきたお客様
がモニターをのぞいてみると、自分

メディア学

活字媒体、テレビ、ビデオ、CATV、インターネットなど多様なメディアの特性、機能、役割を理解し、人間社会への影響や、新しいメディアづくりについて研究する。

大正大学
表現学部 表現文化学科放送・映像表現コース
でも学べます

これって
実は

スポーツ学

スポーツそのものおよび人間の心身の発達を科学的に分析し、そのメカニズムを探ることにより、トレーニングに役立てたり、健康管理などに応用する。

東洋医療専門学校
柔道整復師学科
でも学べます

自身が映し出されています。どうやら
部屋のどこかから撮影されているみたい
に。しかし、部屋には自分しかいない
のに、モニターの中にはもう一人の
影が! 同じ場所の過去の映像とリア
ルタイムの映像を合成するという映
像の技術を使って、ちょうどソクッとす
る感覚を与えるアイデアです。

普段見慣れた「写真やテレビ」だけ
が映像のすべてではないみたい。映像
の技術に興味をもつことは、新しい
表現の始まりかもしれません。

スポーツは体に良い?

トラブルはありますが、プロの場合は
スポーツトレーナーが選手の体調を
適切な処置を施します。体のメンテ
ナンスができるので、ケガやトラ
ブルになる確率が低いのです。それ
に比べて般人の場合は、ウォーミン
グアップやクーリングダウンも適当。
よほどのケガでない限りは、そのまま
放置。これでは体に良いわけはあ
りません。

めに相談することが、スポーツを長く
楽しむ秘訣なのです。

スポーツも「やればやるほど健康になる」
というわけではありません

